

# MAUREEN GAFFNEY

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- **Renowned psychologist, writer and broadcaster, expert in the science and art of peak performance**



Maureen Gaffney adalah seorang psikolog, penulis dan penyiar terkenal, dan komentator tentang tren dan perubahan saat ini dalam masyarakat Irlandia. Minat dan keahlian khususnya adalah ilmu dan seni kinerja puncak - menjadi 'At Your Best' di tingkat individu dan organisasi. Bukunya Flourishing yang menetapkan prinsip-prinsip ilmiah yang mendasari 'Being at Your Best' tetap dalam daftar buku terlaris non-fiksi Irlandia selama 22 bulan. Dia adalah pembicara yang banyak dicari di konferensi di seluruh dunia.

Dia telah bekerja dengan perusahaan-perusahaan besar di Irlandia dan di AS termasuk Intel Corporation, Boston Scientific, Microsoft, dan Hewlett Packard. Dia merancang dan memberikan program tentang kepemimpinan dan kecerdasan emosional; ketahanan dan manajemen perubahan; dan tentang cara membangun tim yang berkembang dan budaya organisasi. Dia memiliki minat khusus dalam intelijen gender dan membantu perusahaan untuk memahami dan memanfaatkan perbedaan gender dan kekuatan spesifik gender untuk membangun tim berkinerja tinggi.

Dr. Gaffney memiliki pengalaman di banyak sektor lainnya. Dia adalah Direktur Program Doktoral dalam Psikologi Klinis di Trinity College Dublin selama bertahun-tahun dan Profesor Psikologi dan Masyarakat di University College Dublin. Dia bertugas di sejumlah dewan negara bagian dan swasta, termasuk Komisi Reformasi Hukum, Eksekutif layanan Kesehatan, Dewan Lembaga Penelitian Ekonomi dan Sosial dan sebagai Ketua Eksekutif Forum Ekonomi dan Sosial Nasional, dan sebagai Ketua Ombudsman Asuransi Dewan Irlandia.

Dia memperoleh gelar BA dalam Psikologi di University College Cork, MA-nya di Ilmu Perilaku di University of Chicago dan PhD di Trinity College Dublin dan menyelesaikan program Pendidikan Eksekutif dalam kepemimpinan dan tata kelola perusahaan di Harvard Kennedy School dan Kellogg School of Management, Universitas Northwestern. Dia adalah anggota Dewan Kepemimpinan Wanita Sekolah Harvard Kennedy dan bertugas di Komite Eksekutifnya.

## Topics

- Leadership
- Motivation
- Women